

**Comunicado No. 11**  
9 de febrero de 2022

## **Busca PEMEX recuperación del mercado de combustibles**

- **Se harán más eficientes los servicios de logística y reparto, con menores costos de operación**
- **Se pretende crecer a 7 mil 600 viajes diarios y atender a más de 9 mil estaciones de servicio a finales del año**

Como parte de la estrategia de suministro y logística comercial de los productos y servicios para la recuperación del mercado de combustibles, el director general de Petróleos Mexicanos (PEMEX), Ing. Octavio Romero Oropeza, dio el banderazo de salida de los primeros 30 autotanques última milla, de un total de mil 800 que renovarían el parque vehicular para el reparto de combustibles. Se culminará con la entrega de unidades en los próximos 12 meses.

Indicó que la estrategia es crecer de 5 mil 600 a 7 mil 600 viajes diarios, con lo que pasaríamos de atender 7 mil estaciones de servicio a más de 9 mil a finales del año. Con la flota actual llegaremos a los 900 mil barriles diarios de refinados. Con las nuevas unidades se pretende aumentar de dos a 58 las rutas de traspaso entre terminales.

Con todo esto PEMEX eficientará los servicios de logística y reparto, además de reducir los costos de operación, ya que dejará de rentar unidades de servicio.

Romero Oropeza señaló que las nuevas unidades cuentan con tecnología de punta y cumplen con las normas en materia ambiental vigentes, además de estar equipadas con doble compartimento para transportar dos tipos de refinados simultáneamente. Para mayor seguridad y protección, los autotanques tienen un sistema de cámaras de video y de comunicación de voz.

Al evento asistieron el Ing. Marcos Herrería Alamina, director corporativo de Administración y Servicios; Ing. Jorge Luis Basaldúa Ramos, S.P.A de la dirección general de Pemex Transformación Industrial; Lic. Javier Emiliano González del Villar, director general de Pemex Logística; Mtro. Carlos del Ángel Pérez, director general de I.I.I Servicios S.A. de C.V. y director general de Pemex Desarrollo e Inversión Inmobiliaria; Ing. Víctor Navarro Cervantes, director corporativo de Planeación,

Página 1 de 2 Comunicado 11/2022

[www.pemex.com](http://www.pemex.com)



@Pemex



/pemex



/pemex



/photos/petroleosmexicanos

Coordinación y Desempeño; Dr. Antonio López Velarde Loera, S.P.A de la dirección corporativa de Finanzas y la Dra. Luz María Zarza Delgado, directora Jurídica.

--oOo--